



**RECLAMAN CARNET.** Los ciudadanos siguen acudiendo a solicitar el carnet electoral para votar en las próximas elecciones. En el antiguo edificio del Ex-INFRAMEN están entregando el documento a los electores que pidieron votar en Tonacatepeque, Nejapa, Guazapa, Cuscatancingo, Panchimalco, Santo Tomás, Rosario de Mora y Santiago Texucanguos. El plazo de expedición termina el 29.

# Ing. Montalvo Denuncia Raíces de la Corrupción

La corrupción en El Salvador está a la orden del día, en todos los estratos, de todas las formas y de la manera más abierta, pero la mayoría de los salvadoreños sólo la detectan cuando se denuncian los hechos o se sabe que algún "pez gordo" fue agarrado con las manos en la masa.

Así lo declara el Ing. Rafael Montalvo, conocido columnista y candidato a diputado por el partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA). Montalvo recuerda que desde el principio de los tiempos y en todos los países ha habido corrupción, pero señala que "cuando ésta se genera

liza y se comete abiertamente, se convierte en un 'modus vivendis' que propicia la anarquía, el irrespeto de las leyes y el colapso total de las naciones".

El candidato republicano observa que el ser humano no tiende a delinquir por naturaleza.

—Favor pase a la página 49.

# Presidente ANEP Apoya Alza Tarifa Eléctrica

El presidente de la Asociación Nacional de la Empresa Privada, Ing. Eduardo Funes Hartmann, se pronunció ayer en favor de un incremento en la tarifa de la energía eléctrica, pero se mostró en contra de su racionamiento, según un despacho de la agencia

ACAN-EFE. Funes Hartmann dijo que la empresa privada aceptaría un recargo en las tarifas de energía eléctrica.

Sin embargo, el director de la ANEP especificó que "este recargo

—Favor pase a la página 71.

# A 79 % Aumenta Tasa de Desempleo en el País

Al alarmante nivel del 79 por ciento ha aumentado la tasa de desempleo en el país por el continuo cierre de fuentes de trabajo, informan miembros del Comité de Despedidos y Desempleados de El Salvador (CODYDES).

Los informantes dicen que el desempleo se incrementó en 1983, cuando la democracia cristiana asumió el poder.

Juan Alberto Flores, dirigente de CODYDES, asegura que de ese 79 por

—Favor pase a la página 47.

# Denuncian Usurpación DC de Ayuda a Damnificados

El partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) denunció que el gobierno de Napoleón Duarte y la Democracia Cristiana retienen la multimillonaria ayuda internacional destinada a los damnificados, habitantes de zonas marginales y desplazados, para

obligarlos a votar por el partido oficial. Directivos de ARENA, partido mayoritario de la oposición y principal adversario de la Democracia Cristiana, señalaron que el gobierno demócrata ha retenido durante un año ayuda de los Estados Unidos, tra-

tando de utilizarla durante la presente campaña electoral para influir en el electorado. Los dirigentes políticos detallaron que entre la ayuda que se retiene por el gobierno figuran víveres como leche en polvo, trigo, cereales, etc., que se ha enviado

# Ministro de Propaganda Puede ser Destituido

El Consejo Central de Elecciones podría promover la destitución del Ministro de Propaganda, Roberto Viera, por presidir la campaña propagandística de la Democracia Cristiana sin haberse exonerado totalmente de su cargo, afirmó el ex Fiscal General Dr. Francisco José Guerrero.

En declaraciones para EL DIARIO DE HOY, el Dr. Guerrero señaló que

# Director del PMA Visitará El Salvador

El Director del Programa Mundial de Alimentos (PMA), señor James C. Ingran, llegará al país el domingo 14, informan fuentes de la entidad.

Los informantes dicen que el señor Ingran, de nacionalidad australiana, sostendrá reuniones de trabajo con los Ministros de Planificación, de Agricultura y con el presidente Duarte.

Además el delegado firmará un plan de operaciones del proyecto Conservación de Suelos, Aguas y Actividades Agroforestales en la Región Oriental, finalizan.

Viera está violando el Código Electoral, pues con haber pedido una licencia de dos meses no ha dejado de ser ministro y, por ende, no puede dirigir la campaña demócrata.

El Dr. Guerrero, quien

además es representante legal de ARENA y de la coalición democrática, citó el Art. 180 del Código, que dice que "ningún funcionario o empleado público podrá prevalerse

—Favor pase a la página 47.

# Definen Posición Banderas de Partidos en Papeletas

En presencia de representantes de los partidos que participarán en las elecciones, se definió ayer en el Consejo Central de Elecciones la posición que tendrán los símbolos de los institutos políticos en las papeletas para la elección de dipu-

dados. Después de un sorteo, la posición de las banderas en la primera línea, de izquierda a derecha, quedó así: Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), Partido Libe-

—Favor pase a la página 35.

# Exigen al PDC Suspender Chantaje a Desplazados

Que el PDC suspenda el chantaje contra los desplazados a quienes manipula con la distribución de la ayuda que gobiernos amigos han proporcionado a los salvadoreños, exigió ayer el Dr. Armando Calderón Sol,

candidato a alcalde de San Salvador por la coalición democrática. El régimen demócrata guardó toneladas de alimentos que varios países enviaron a El Salvador.

—Favor pase a la página 35.

# Cartelera Política



Berlarmiro Castro Monge

UNA CAMPAÑA DE REFORESTACION en Soyapango propone el Sr. Berlarmiro Castro Monge, candidato a alcalde de este municipio por el Partido de Conciliación Nacional (PCN). Asegura que tratará de mejorar las relaciones con la comunidad porque actualmente hay un gran cisma entre la alcaldía demócrata y las vendedoras del mercado, como producto de la prepotencia e incapacidad administrativa del PDC. El postulante sostiene que es necesario trasladar a las vededoras ambulantes a un lugar adecuado.

LA ASAMBLEA Legislativa debe promulgar leyes de seguridad jurídica para aumentar la producción, a fin de incrementar las fuentes de trabajo y así los salvadoreños puedan satisfacer sus necesidades, afirma el Ing. José Napoleón Bonilla h., candidato a diputado del departamento de La Paz por el Partido Auténtico Institucional Salvadoreño (PAISA). Sostiene que su instituto político trabajará en beneficio de todos los ciudadanos, especialmente por la reactivación económica de la Zona Oriental.



José Napoleón Bonilla h.



René de Jesús Martínez

EFECTUAR OBRAS en beneficio de la comunidad, sobre todo darles un mantenimiento adecuado a las calles, se propone don René de Jesús Martínez, candidato a alcalde de la Villa de San Matías, en el departamento de La Libertad, por el partido mayoritario de la oposición democrática Alianza Republicana Nacionalista (ARENA). Además, subraya que la alcaldía trabajaría en conjunto con la población para llegar a cabo proyectos que beneficien a todos los habitantes de San Matías, dándole énfasis a mejorar las carreteras que conducen a esta villa, ya que están sumamente deterioradas.



**CHANTAJE.** Que la DC suspenda el chantaje que está realizando a los desplazados, pide el Dr. Armando Calderón Sol, candidato a alcalde de San Salvador por ARENA.



**LAUREL DE ORO.** El Dr. Luis Gallegos Valdés recibirá el "Laurel de Oro", en su cuarta edición.

—Favor pase a la página 43.